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Satans Eden Nr. 113  
Endzeit-Depression Urteil Teil 3 

2. Juli 2023 

Bruder Brian Kocourek, Pastor 

 

Beugen wir unsere Häupter im Gebet. 

Lieber gnädiger Vater, wir danken Dir, Herr, Deine Gegenwart ist hier. Wir danken Dir, dass Du uns 

in Deiner Gegenwart gehalten hast. Und deshalb sehen wir die Dinge, die sich vor uns abspielen und 

Deine Herrlichkeit Vergrößerern. Und Vater, wir beten nur, dass wir, Herr, vor den Dingen beschützt 

werden, die jetzt bald kommen werden, im Namen Jesu Christi Amen. 

 

Sie können Platz nehmen. Schön, euch alle zu sehen, so schön, euch zu sehen. Nun, heute Morgen 

werden wir uns mit dem Urteil über die Endzeitdepression befassen. Dies wird Teil drei sein. Wie 

gesagt, ich werde viele Zitate lesen, also achtet einfach darauf, was Bruder Branham gesagt hat, denn 

das ist 50 Jahre her, eigentlich vor 59 Jahren.  

 

Also aus der Predigt, Invasion der USA 54-0509 203 101 Aber lassen Sie mich Ihnen sagen, wenn 

Mr. Roosevelt (Der Mann ist tot. Lass ihn ruhen; Ich vertraue darauf, dass er es ist.) Komm herein, 

kandidiere in drei oder vier Amtszeiten und 

übernimmst sie, nur eine vorläufige Diktatur... Ich 

kann euch beweisen, dass in der Schrift, wo das 

gesagt wird, dass es stattfinden würde. Das ist richtig. 

Wir haben keine Konstitution mehr. Sie ist in Stücke 

gebrochen.   
 

Meine Herausforderung für Sie ist nun, die Stelle in 

der Schrift zu finden, an der von dieser Person die 

Rede ist, wo wir keine Konstitution mehr haben, und 

dass diese Person zu einer Diktatur wird. Denn ich bin 

mir sicher, dass es irgendwo im Buch Daniel steht. Aber wie auch immer, das ist es, was er gesagt hat. 

Und wir haben gesehen, wie diese Dinge geschehen sind. 

 

Sie haben bereits gebrochen der vierte Verfassungszusatz gegen rechtswidrige Durchsuchungen durch 

die Einführung der Patriot Acts, die Gründung der NSA und die Aufzeichnung aller Ihrer Gespräche 

auf Ihren Mobiltelefonen.  

(Nun, Sie wissen, dass es vorher illegal war, dass sie sich in Ihre Gespräche einmischten. Aber sie tun 

es jetzt, und durch den Patriot Act brauchen sie keinen Gerichtsbeschluss.) 

 

Bisher gab es verschiedene Fälle, in denen die Polizei das Eindringen in ein Haus nutzte, um einen 

Nachbarn zu erwischen. Aber da es nicht das Militär war, gibt es noch keinen Verstoß gegen den 3. 

Verfassungszusatz, aber achten Sie darauf, dass sich dies ändert.  

Der dritte Verfassungszusatz ist eigentlich ein rechtswidriges Militär, das Ihr Haus übernimmt und mit 

Ihnen lebt. 

 

Aber wir sehen, dass Stadt-, Landes- und Bundesregierungen gegen den 2. Verfassungszusatz 

verstoßen, der Ihnen das Recht gibt, Waffen zu tragen. Es wird also derzeit täglich angegriffen. Und 

der erste Verfassungszusatz wird mit all der Zensur von YouTube, den Verhaftungen                                              



2 
 

des Kongresses J6, und dem Face Book angegriffen. Und bis Twitter von Elon Musk übernommen 

wurde, hatte es alles als falsch eingestuft, was gegen das verstößt, was Washington von den 

sogenannten Eliten in Washington predigt. 

 

Mit anderen Worten, man konnte vorher nicht auf YouTube gehen und irgendeinen Kommentar gegen 

das abgeben, was vor sich geht, weil man dann als Terrorist und Radikaler galt. So machten sie die 

gesamte amerikanische Bevölkerung zu Terroristen und Radikalen. Aber die einzigen, die keine 

Terroristen und Radikalen sind, sind die Bundesregierung. 

 

"Alles ist zerschmettert. Die Republikaner sind genauso schlimm. Es sind sechs von dem einen und ein 

halbes Dutzend von dem anderen.  

 

(Weißt du, die Republikaner, du glaubst, dass sie etwas tun werden, weil sie darüber reden? Nein, es 

ist nur Gerede. Sie sind aus einem einzigen Grund dabei, und das ist, wiedergewählt zu werden. 

Vergiss sie, in Ordnung?) 

 

Denn jedes Reich wird zerschlagen werden, aber das Reich Jesu Christi wird bestehen und 

herrschen in Ewigkeit. Das ist richtig. Auf... Daniel sah, wie der Felsen aus den Bergen gehauen 

wurde, und traf dort auf die politische Welt und zerdrückte ihn zu einem Mahlpulver, wie der Weizen 

auf einem Prügelboden im Sommer. Aber dieser Fels wuchs zu einem großen Berg heran, der sich 

ausbreitete und den ganzen Himmel und die ganze Erde erfüllte. Das ist es. (Natürlich wissen wir, 

dass Christus ein Fels in der Brandung ist, richtig?) 

 

Und Sie bemerken ein Zeichen, Insolvenzen, Zwangsvollstreckungen, Entlassungen, Rettungsaktionen 

und Down Märkte. Ich denke, es ist eine komische Sache, aber es ist tatsächlich eine Realität, denn 

das ist es, was wir heute sehen. 

 

Hört Ihr Ihn 58-0328 E-18 018 Sie hatten noch nie eine Jugendkriminalität unter den Mennoniten. 

Sie hatten nie Rock'n'Roll-Teenager-Zeug unter den Mennoniten 

Leute. Und wenn sie ohne unsere moderne Erziehung eine solche 

Ernte hervorbringen können, Gott sei mit ihnen, ist mein Gebet.  

 

Ich hätte meinen Jungen lieber in so etwas und kenne nicht einmal 

sein ABC. Mir wäre es lieber, er würde Christus kennen und 

wiedergeboren werden und den Unterschied zwischen 

gespaltenen Bohnen und Kaffee nicht kennen. Richtig. Wir 

brauchen das altmodische Evangelium, das in der Kraft und in 

den Demonstrationen des Heiligen Geistes gepredigt wird. Wenn unsere Nation an einen Punkt 

kommt, an dem sie uns unserer Konstitution beraubt, zeigt das, dass der Kommunismus sie bis ins 

Mark verrottet hat. Genau richtig.  

 

(Gut, das ist das Zitat von William Brown und er ist im Jahr 1958. Nun, wisst ihr, viele von euch waren 

noch nicht einmal geboren und einige von uns waren es. Aber wir können uns daran erinnern, als diese 

Nation, wie Bruder Branham sagte, im Jahr 1960 ihre beste Zeit aller Zeiten erlebte. Nun, wir schreiben 

das Jahr 2023 und es ist nicht so gut, oder?)  

 



3 
 

Der Tröster 61-1001E 73 032 Wir sind alle Amerikaner; Ich denke schon, heute Abend in der Kirche. 

Wir sind alle amerikanische Staatsbürger. Wir sind dankbar, Amerikaner zu sein. Aber doch, was ist 

mit unserem amerikanischen Erbe passiert? Was war es? Wir fangen an, Kompromisse einzugehen. 

Und sobald wir Kompromisse eingegangen sind, haben wir die 

Heiligkeit unseres Erbes verloren, weil wir Kompromisse 

eingegangen sind. Wir stellen viermal Präsidenten ein. Das bricht 

die Konstitution. Und wir tun Dinge heute. Und wir haben sogar... 

Für diese kleine Parkuhr, die wir auf der Straße haben, ist gegen 

die Konstitution. So etwas gibt es in der Konstitution nicht. Es 

verstößt gegen die Konstitution, aber wir tun es. Und wir tun alle 

möglichen Dinge, die gegen die Prinzipien verstoßen, auf denen 

diese Nation gegründet wurde. Wir tun alles Gegenteil, also 

verlieren wir unser Erbe. Warum? Wir gehen Kompromisse bei den Prinzipien ein, auf denen es 

basiert.  

 

(Wie Bruder Vayle sagte, kann kein Politiker jemals ein richtige Entscheidung machen. Denn was? 

Weil er ein Politiker ist, und von Natur aus ein Politiker, ist eine Prostituierte. Okay, er wird dir das 

eine sagen, aber etwas anderes tun. Mit anderen Worten: Er lebt nicht nach seiner Überzeugung. Er 

lebt für den Augenblick. Okay, wenn die Umfragen (Wahl) gut laufen, werden Sie eines sagen. Wenn 

die Umfragen nicht gut laufen, werden Sie etwas anderes sagen, nur um die Umfragen wieder in die 

Höhe zu treiben. Okay. Parkuhren sind also verfassungswidrig. Es ist eine Steuer ohne Vertretung. Sie 

tun es einfach. Sie fragen Sie nicht, ob sie Ihre Erlaubnis dazu haben. Sie tun es einfach.) 

 

Die Posaune gibt einen unsicheren Klang 63-0114 E-21 021 Früher konnten wir viel Vertrauen in 

unsere Demokratie setzen, und ich halte sie für die beste Regierungsform. Trotzdem ist unsere 

Demokratie wackelig, weil wir... Diese Nation, unser 

Volk, wir haben eine Konstitution, und diese 

Konstitution ist unser ultimativ.  
Aber in dieser Hinsicht ist unsere Konstitution 

wackelig, weil sie schon viele Male gebrochen wurde. 

Der verstorbene Mr. Roosevelt hat daraus Chaos 

gemacht. Also seht ihr, es kann kaputt gehen.  
 

(Wissen Sie, sowohl Demokraten als auch 

Republikaner denken, dass Mr. Roosevelt ein 

großartiger Kerl war. Er war ein Kriecher. Er hat die Konstitution gebrochen. Weißt du, der Mann war 

schließlich, weißt du, er starb im Amt. Aber er war nur, er war alles, gegen diese Nation. Er war im 

Grunde ein Globalist. Er hat uns in den 2. Weltkrieg gebracht. Und nicht, dass wir im Zweiten 

Weltkrieg sein müssten, aber sie trafen Vorkehrungen, um angegriffen zu werden, und sie erlaubten 

unseren Schiffen nicht, in See zu gehen. Unsere Schiffe saßen also alle in den Hafen und sie wussten 

drei Tage vorher, dass wir angegriffen werden würden. Aber wissen Sie, wenn er ein guter Präsident 

wäre, hätte er gesagt: OK, bringt eure Schiffe aufs Meer, damit sich die japanische Armada ausbreitet. 

Aber nein, er hat sie einfach in den Hafen gestellt.) 

 

Es ist nicht viel Vertrauen, das Sie hineinstecken können. Politik, oh je, wie wackelig... Die Leute 

streiten und streiten und streiten über Politik. Und Nachbarn werden sich darüber streiten, und Leute, 

die einst gute Freunde waren... Irgendein Präsident wird sich erheben, oder jemand kandidiert für den 
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Sheriff oder so, und der andere Kerl auf der anderen Seite des politischen Zauns, und sie werden so 

lange miteinander streiten, bis sie darüber zerstritten sind. Politik... Und das tue ich nicht... Ich hoffe, 

ich verletze niemandes Gefühle, aber ich denke, das Ganze ist faul. Ja, mein Herr.                                                

Warum sollten Sie sich also über etwas aufregen und sich über etwas streiten, das sowieso nicht gut 

ist? Das ist richtig. Es ist einfach schrecklich schlecht. 

 

(Und von Politik will ich gar nichts mehr hören, weil es nicht besser 

wird. Es wird immer schlimmer und schlimmer werden. Und alles, was 

ich hören möchte, ist Jesus Christus und die Verheißungen, die Gott uns 

gegeben hat. Diese Welt geht in einem Handkorb zur Hölle. Und weißt 

du, ich will nichts damit zu tun haben.  

Okay, Bruder Branham hat dasselbe gesagt.) 

 

Warum? 63-0626 84 037 Ich frage mich, ob Christus heute Abend auf der Szene treten würde oder 

über die Nation, um diese Nation vor Gericht zu bringen, wenn nicht dieselbe Frage gestellt würde. 

Warum ist das so, ist das so? Warum ist das, das wir diese Dinge tun? Warum machen wir in der 

Regierung Aufhebens, ob wir die Bibel in der Öffentlichkeit lesen sollen, und warum, wenn wir all 

diesen Unsinn lesen? Haben nicht unsere Vorväter diese Konstitution in Ordnung gebracht? Wurde 

nicht diese Nation nach den Grundsätzen der Bibel geboren? 

 

Sind wir nicht wegen der Religionsfreiheit hier, um in Gott zu handeln die Art und Weise, wie wir uns 

handlungsfähig fühlen, die Art und Weise, wie wir davon überzeugt sind, dass es die Wahrheit ist? 

Aber sehen Sie, wir haben so etwas gemacht, wie sie damals getan haben. Wir lassen einfach zu, dass 

alles, die Politik, uns verschlingt, anstatt unseren Glauben an unseren Gott und die Menschen, die für 

die Wahrheit eingetreten sind, zu respektieren. Und wir lassen unsere Politik darüber laufen und 

stimmen über solche Dinge ab, die diese Nation verschmutzen, und warum, wir kommen zu einem 

Urteil. Gott wird eines Tages mit einem mächtigen Propheten auf die Szene treten, in dieser 

Generation sprechen und es den Menschen sagen, und sie werden sehen, dass es Gott ist, der spricht, 

aber sie werden nicht bereuen. Es wird genauso sein wie damals. Er sagte: "Gibt es keinen Gott in 

Israel? Liegt es daran, dass es keinen Gott gibt?" So wie Jeremia sagte: "Ist denn kein Balsam in 

Gilead? Gibt es dort keinen Arzt?" 

 

Dann konnten sie das nicht beantworten. "Natürlich gab es das. Nun, Er sagte: "Dann warum, warum 

hast du es getan? Warum ist die Tochter Meines Volkes nicht geheilt?" Das wundern wir uns heute 

Abend. Warum? Gibt es keine Bibel? Gibt es keinen Gott? Gibt es keinen Unterschied? Wenn Gott die 

Menschen zum Gericht bringen will, muss Er etwas haben, nach dem Er sie richten kann. Es muss 

einen Standard geben. Wenn Er sie nach der katholischen Kirche richten will; wenn sie sie dann nach 

der römischen Kirche beurteilen, ist die griechische Kirche verloren, die anderen katholischen 

Kirchen sind verloren. Wenn Er es nach dem Griechen beurteilte, sind die Römer verloren.  

Wenn Er es nach dem Lutheraner beurteilt hat, ist der Methodist verloren. Wenn Er es nach dem 

Methodisten beurteilte, ist der Lutheraner verloren. Er kann es nicht nach einer Kirche beurteilen; Es 

gibt zu viele verschiedene Organisationen. Aber Gott wird die Welt richten, sagte Er, durch Jesus 

Christus. Und Jesus Christus ist das Wort, und das Wort ist Gott. Und Er wird sie nach dieser Bibel 

richten, denn dies ist das Wort. Das ist Gottes Maßstab. Wir müssen uns an dem messen, was die Bibel 

sagt. Und wir fragen uns, warum wir so viel Verwirrung haben, so viele Organisationen, so viele 

Unterschiede, Bruderschaft trennen und alles. Ist es, weil es in Gilead keinen Balsam gibt? Liegt es 

daran, dass es dort keinen Arzt gibt? Ich wundere mich, ob Gott uns diese Frage stellen würde? 
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John Adams sagte, unsere Konstitution sei für ein moralisches und religiöses Volk gemacht, sie sei 

völlig unzulänglich, um irgendein anderes zu regieren. Wissen Sie, die Welt besteht aus verrückten 

Menschen, die denken, dass sie eines von 72 Geschlechtern sind. Heute bin ich eine Ziege, morgen ein 

Frosch. Vielleicht möchte ich eines Tages ein Hund oder eine Katze oder was auch immer sein. Weißt 

du, das ist Wahnsinn. Brüder und Schwestern, daran ist nichts Reines. Es ist einfach Wahnsinn. Und 

dass wir uns in dem Wesen verfangen, Oh, Gott segne dich, mein Bruder. Und seid so nette Leute.  

 

Und ihr wisst schon, aber diese Nation ist weich. 

Und die Menschen sind weich und nehmen keine 

wachsame Haltung zum Wort ein. Sie beziehen 

Stellung, um weich zu sein. Oder wir wollen uns auf 

die Familie konzentrieren. Wir wollen nett zu den 

Menschen sein und wir wollen nicht für das Wort 

Stellung beziehen. Es tut mir leid, es tut mir leid, es 

tut mir leid. Ich aber und mein Haus wollen dem 

Herrn dienen. Und wenn ich deswegen in brutale 

Kämpfe verwickelt werde, ist es mir egal, denn ich 

werde für den Herrn einstehen. Ich werde für Sein 

Wort einstehen, und das war's. Weißt du, ich werde mich am Weißen Thron dafür entschuldigen, dass 

ich zu weich war, aber ich werde auch entlastet werden, weil ich auf Seinem Wort stehe, verstehst du? 

Also stehe ich zu Ihm, egal wie die Chips sein mögen. Sie wissen, dass wir alle schon einmal gehört 

haben: "Lasst die Späne fallen, wo sie wollen". Nun, das ist es, was wir tun wollen.  

 

Dritter Exodus 63-0630M 23-1 068 Und Mr. Kennedy verstaatlichte diese "Garde" und schickte diese 

Männer direkt in das Angesicht ihrer eigenen Väter zurück, die dort unter der Konstitution standen; 

Das hat wieder die Konstitution gebrochen. 

 

(Nun, haben sie das nicht gerade mit Biden gemacht? Wissen Sie, die ganzen ersten ein oder zwei 

Wochen, in denen er im Weißen Haus war, war es von der Nationalgarde umzingelt und man konnte 

dort nicht rein, und wir wussten nicht einmal, ob er dort war, weil die Lichter aus waren. 

 

(Also, wissen Sie, das Ganze ist kriminell. Die Vereinigten Staaten von Amerika sind eine dämonische 

Nation. Es ist keine christliche Nation und es ist voll von dämonischen Herrschern, die versuchen zu 

herrschen. Aber weißt du, das ist an sich schon Nikolaiten, denn warum sollten wir herrschen wollen, 

wenn es nur einen Herrscher gibt, und das ist Gott, verstehst du?)  

 

... Das hat wieder die Konstitution gebrochen. Er sagte: "Wir werden nicht kämpfen, nein, Sir", und 

sagte: "Ich hoffe, die Nation kann herausfinden, dass wir nicht mehr unter einer Demokratie, sondern 

unter einer Militärdiktatur leben."  

 

Das hat er schon zurück im Jahr 1963 gesagt, dass wir unter einer Militärdiktatur leben. Nun, wir haben 

es erst seit etwa 1980 gesehen, aber wenn man alt genug ist, hat man gesehen, was passiert ist. Du hast 

gesehen, wie sich die Dinge verändert haben, okay. 

 

Erkenne deinen Tag und Seine Botschaft 64-0726M 94 044 Und wenn die Kirchen heute nur 

erkennen würden, wenn die Kirchen nur das Wort Gottes anerkennen würden, das den Menschen diese 

Verheißung für diese Stunde gegeben hat, würden sie nicht zugrunde gehen.                                                                
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Wenn Amerika nur die Konstitution anerkennen könnte, die es ausgearbeitet hat, wäre es nicht 

bereit, Bibeln aus den Schulen zu nehmen, den Namen Gottes von Münzen zu entfernen und Treue 

unter Gott zu schwören. Aber sie erkennt es nicht. Warum? Sie ist blind und nackt. Sie kann das Blut 

dieser kostbaren Jungen, die für dieses Privileg auf den Feldern gestorben sind, nicht erkennen. Sie 

sind vergessen; Sie sind Staub. Der Mensch und seine sechs Sinne sind gerade mit seinem Pferd und 

seinem Wagen gekommen und vertrauen auf Gott. 

  

Weißt du, ich werde hier einfach aufhören und das einfach sagen. Im Jahr 1974 durchlief ich die 

Offiziersanwärterschule für das Marine Corps am Ende der Schule, das waren 10 Wochen. 

 

Nach meinem College-Abschluss, das war im nächsten Jahr, wurde mir eine Kommission angeboten. 

Ich lehnte ab. Sie wurden so wütend, weil ich es abgelehnt habe. Ich sage Ihnen, meine Begründung 

für die Ablehnung ist, dass ich während unseres Trainings gesehen habe, dass sie uns sagten, dass 

unser nächster Krieg kein Dschungelkrieg wie Vietnam sein würde. Es wäre Wüste. Nun, was haben 

sie? Wüstensturm. Und seitdem ist alles in der Wüste. 

 

Und ich sagte, ich werde nicht für das Prinzip sterben, Öl zu verkaufen. Ich werde nicht für Öl sterben. 

Ich werde leben. Und ich dachte, nun, ich muss mich für 6 1/2 Jahre verpflichten, weil, wissen Sie, 

Marineflieger, ein Feuerwehrpilot werden würde. Und ich war 23 Jahre alt, und ich wollte nicht ein 

Viertel meines Lebens nehmen und es dem Fliegen widmen und dann in den Krieg ziehen. 

 

Also sagst du, nun, du bist nur ein Huhn. Nein, ich bin schlau. Wissen Sie, ich war schlau, denn ich 

wäre schon längst tot, wenn ich nach Afghanistan oder an einen dieser Orte gegangen wäre. Ich wäre 

einfach jemand anderem gewesen. Ja, Sir. Ja, Sir. Ja, Sir. Ja, Sir. Ja, Sir. Ja, Sir. Ich werde nur Ja, Sir 

sagen, zu Gott. Alles klar. Und Sie auch. Das solltest du, dein Absolutes ist Gott. Es spielt keine Rolle, 

was andere sagen. 

  

Sie sind vergessen; Sie sind Staub. Der Mensch und seine sechs Sinne sind gerade mit seinem Pferd 

und seinem Wagen gekommen und vertrauen auf Gott. In den letzten fünfundsiebzig Jahren hat er 

aufgehört, Gott zu vertrauen. Als sie die Konstitution dieser Vereinigten Staaten unterzeichneten, 

setzten sie Gott in alles, was sie taten.  

 

Jetzt haben sie nicht einmal eine Versammlung, und sie nennen nicht einmal Seinen Namen. Das ist 

richtig. Sie hängen von ihrer Erhabenheit ihrer Wissenschaft, ihrer Schlauheit ihrer Wissenschaft ab. 

Ein anzüglicher Haufen... Das ist genau richtig. Die ganze Welt ist verschlungen in Unkenntnis der 

Bibel. Die ganze Welt hat sich von Gott abgewandt.  

 

Und hören Sie, lassen Sie mich das einfach sagen, denn am Ende der Predigt werde ich noch ein wenig 

mehr darauf eingehen. Aber die Welt ist mit 775 Billionen Dollar verschuldet. Es wächst um 5.6 % 

pro Jahr. Es wird in ein paar Jahren verschuldet sein, in einer Größenordnung von Billiarden. Jetzt hat 

nur noch eine Person diese Art von Geld, und das ist der Vatikan mit dem Gold. Aber sie können ihre 

Priester, die pädophil waren, nicht auszahlen, weil wir pleite sind. Sie sind nicht pleite. Sie haben Gold, 

seht ihr.  

 

Sie sind einfach hinfällig. OK, sie sind böse, böse Menschen. Sie haben nur 600 Bürger im Staat 

Vatikanstadt, der nur eine Quadratmeile groß ist. Ich weiß also nicht, warum Putin wartet, um den 

Abzug zu betätigen, weil es nur 600 Leute sind. Du könntest genauso gut alle Korruption in der Welt 
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beenden, indem du einfach den Abzug drückst. Schauen Sie, 36 der afrikanischen Länder sind pleite 

gegangen, OK? Sie stehen kurz davor, die meisten... Sie sind in schlechterer Verfassung als wir, OK. 

Und wir sind pleite. Wir schulden 33 Billionen. 

 

Aber denken Sie nur, mitten in all dem und den kirchlichen Konfessionen und all ihrer 

Seminarunzüchtigkeit und allem, Gott hat das Wort Seines Propheten genommen und eine Braut 

herausgeschnitten...? ... Er sagte, Er würde es tun. Er hat aus diesem Ding gehauen, was Er 

versprochen hat, dass Er es tun würde. Sie verlassen sich auf ihre menschliche Intelligenz, ihre 

menschliche Wissenschaft und so weiter, lassen Gott da hinten, dem er einst vertraute. Die Vereinigten 

Staaten haben Gott hinter gelassen.  

 

Sie haben Ihn sogar von der Schule verwiesen, denn unsere kleinen Kinder können nicht einmal von 

Ihm hören. Sie haben Ihn von der Schule verwiesen. (Das haben sie bereits getan.) Jetzt versuchen sie, 

Ihm in den Dollars abzudrehen, "Auf Gott vertrauen wir". Sie werden es aus dem Treueschwur auf die 

Flagge herausdrehen. Eine Nation unter Gott; Sie werden das herausdrehen. Seht ihr, sie sind zu ihren 

eigenen Gefühlen und ihren eigenen Sinnen gegangen. Denn in den letzten fünfundsiebzig Jahren hat 

er sich in seinen Sinnen kein bisschen verändert; Er ist immer noch derselbe Mensch, den Gott am 

Anfang geschaffen hat. Aber kannst du in diesen letzten Tagen nicht erkennen, wo wir sind? Und die 

Kirche hat sich von Gott dorthin gewandt, zum Seminar und zur Erfahrung und so weiter, statt zum 

Wort. Erkennt Ihn nicht einmal mehr in ihren Versammlungen, in ihren Schulen oder gar nichts. Israel 

hat in den letzten fünfundzwanzig Jahren erkannt, dass etwas sie in die Heimat gebracht hat, wie es 

versprochen wurde. Sie wissen nicht, wie es jemals gemacht wurde. Sie litten wie alles, das Martyrium 

unter ihren Posaunen; Aber sie sind in ihrer Heimat. Sie wissen nicht, warum. 

 

Jetzt hörte ich, wie ein Geistlicher (Minister) über Führerschaft predigte. Und ich dachte, nur eine 

Minute jetzt, hat er nicht gesagt, dass unsere Führung in Gott liegt. Er sagte: "Wir als Männer, wissen 

Sie, wir wählen einen Führer, weil wir uns mit dem identifizieren, wofür er steht. Nein, das tun wir 

nicht. Wenn ihr mich ausgewählt habt, wenn ihr mich als euren Anführer gewählt habt, weil ich so 

bin, wie ich bin, seid ihr einfach verloren, Leute. Es tut mir leid, weil ich keinen alten, verkrüppelten 

Mann zu meinem Anführer ernennen würde, weil er keinen Kampf für mich führen könnte?  

 

Aber wenn du zu diese Kirche kommst, um das Wort Gottes zu hören, ist das etwas anderes. Eure 

Führung ist der Heilige Geist, und ihr seid wegen Ihm hier, nicht wegen mir. Denn seien wir ehrlich: 

Ich bin schwer zu hören, und manchmal ist es schwierig, mir zuzuhören. Du bist also nicht wegen mir 

hier, und ich danke dir dafür. Ich bete, dass Sie hier sind, denn der Heilige Geist hat Sie hier, um das 

Wort zu hören. 

 

Was hörst du? 59-0609 E-16 016 Und wir wundern uns manchmal, wenn wir gepredigt und gebetet 

und gefastet und geweint haben und dann die Folgen einer Erweckung gesehen haben. Dann, um zu 

sehen, wie die bösen Städte einfach den Rücken kehren und sich darüber lustig machen. Die Zeitungen 

diffamieren es als Fanatismus. Denken Sie nicht, dass es seltsam ist, denn es ist im Laufe der 

Jahrhunderte passiert. Gehen weg und sagen irgendeinen großen vulgären Namen über sie, oder 

nenne sie einen Namen, den man ihnen nicht geben sollte. Nur etwas, um die Werke Gottes zu 

verkleinern. Der Grund, warum ich das sage, ist, dass Männer und Frauen, die an Gott glauben und 

das Wirken Gottes gesehen haben; und wir fragen uns, warum Chicago kein Revival hat; Das ist die 

Antwort. Chicago wird nie ein Revival erleben... Oder Amerika wird nie eine Erweckung erleben, bis 

Gott sie sendet. Und Er hat diese Nation mit Zeichen und Wundern und Mirakeln erschüttert,                               
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und sie gehen ständig davon weg, und das gleiche Motiv, das Jezebel hatte. "Ich würde ihnen die Köpfe 

abschneiden, ich würde ihre Kirchen schließen", wenn sie es könnten.  

Wir haben immer noch Konstitution Rechte. Das Gesetz hält diese Türen jetzt mit verfassungsmäßigen 

Rechten offen. 

 

Weißt du, das ist genau wie bei der Frau, die Gouverneurin von Michigan ist. Diese Leute müssen 

verrückt gewesen sein, um für diese Frau gestimmt zu haben. Sie 

ist eine Hexe, Nummer eins. Und ja, sie ist eine Hexe. Sagen Sie 

jetzt nicht, dass sie es nicht ist. Sie ist. Hillary Clinton ist eine Hexe 

und Sie wissen, dass sie alle ihre Hexen in ihrem Hexenzirkel 

aufgerufen hat, Donald Trump zu verzaubern. Und sogar ihr Mann, 

als er von einem seiner Freunde in Arkansas gefragt wurde, als er 

Gouverneur war, sagte er: Warum fährt Hillary jeden Monat drei 

Tage nach Los Angeles? Er sagte: Weil sie eine Hexe ist und in den 

Hexenzirkel geht.  

 

Du weißt also, die Leute wollen nett sein. Ich bin müde, nett zu 

sein. Alles, was Sie tun müssen, ist, auf diese Kanäle zu schauen, und Sie werden sehen, dass diese 

Minister alle wirklich gut gekleidet sind, eine Verbesserung richtig. Sie haben hier ein kleines Etikett 

angebracht und jedes Haar ist an Ort und Stelle. Es tut mir leid, aber Bruder Branham, sein Zeugnis 

war, dass er eine Jacke aus einem Anzug trug und verschiedene Hosen dazu. Deshalb hat seine Frau 

ihn ständig angeklagt, weil er nicht richtig gekleidet sei. Er kümmerte sich nicht um die Kleidung. Er 

kümmerte sich darum, die Menschen mit dem Wort zu kleiden. 

 

... Amerika wird niemals eine Erweckung erleben, bis Gott sie 

sendet. Und Er hat diese Nation mit Zeichen und Wundern und 

Mirakeln erschüttert, und sie gehen ständig davon weg, und das 

gleiche Motiv, das Jezebel hatte. "Ich würde ihnen die Köpfe 

abschneiden, ich würde ihre Kirchen schließen", wenn sie es 

könnten. Wir haben immer noch Konstitution Rechte. Das Gesetz 

hält diese Türen jetzt mit verfassungsmäßigen Rechten offen. 

 

Nun, was ist im Jahr 2020 passiert? Alle Kirchen, nicht diese Kirche, aber die meisten Kirchen waren 

geschlossen. Warum? Weil wir dem Kaiser geben wollen, was des Kaisers ist? Nun, was ist mit der 

Gabe an Gott, was Gottes ist? Ich meine, auch zu Ostern, keine Gottesdienste an Ostern, weil sie die 

Türen geschlossen haben, weil sie dem Kaiser das geben wollten, was des Kaisers ist. Es tut mir leid, 

aber ich gebe Gott, was Gottes ist. Und ich bin in seiner Hand. Er hat meinen Namen in seine 

Handfläche geschrieben. Alles in Ordnung. 

 

Fragen & Antworten 59-0628E 387-124 073 Und nun wurde jene Kirche aufgenommen und der 

Überrest des weiblichen Samens, der die Gebote Gottes hält und an Jesus Christus glaubt (Seht ihr?), 

nicht die Braut, der Überrest des Samens der Frau... Dann spritzte der Drache Wasser aus seinem 

Maul, um mit dem Rest des Samens Krieg zu führen. Das ist der Zeitpunkt, an dem die Protestanten 

Kirche unter dem Bund der Kirchen, die das Bild für das Tier ist, das jetzt geformt wird... Und es wird 

einen Boykott gegen alle Kirchen dieser Art geben. Als wären wir gerade hier in einer großen 

Steuerversammlung, einem Streit, in dem wir versuchen zu sagen, dass wir keine Kirche sind, und wir 

haben das Konstitution Recht, zu sagen, dass wir eine Kirche sind.  



9 
 

Ich versuchte, einen Bruder aus Afrika hierher zu bringen. Und sie sagten, nun, ihr seid keine 

Konfession, also könnt ihr es nicht tun. Diese Kirche wurde also von dem gleichen Urteil getroffen. 

Weißt du, du bist keine Konfession. Er gehört nicht zu Ihrer Konfession. Er ist unabhängig, du bist 

unabhängig. Daher haben Sie nicht wirklich Eigentum an ihm. Nun, es tut mir leid, ich möchte 

niemanden besitzen. Er sprach also von seiner Kirche. Sie versuchten zu sagen, dass es keine Kirche 

sei, und so hatte er eine große Steuersache im Gange. 

 

Solange die Konstitution da steht, keine Änderung daran, dann haben wir absolut die Rechte, genauso 

wie jeder andere. Dafür standen unsere Vorfahren. Aber was haben wir getan? Wir haben jedes 

Konstitutionell gebrochen, das sie brechen können, und bald ist der Bund der Kirchen, in den alle 

Kirchen und Konfessionen eingeladen sind, und der Teufel ist hineingekommen und macht 

Weltlichkeit und alles in den örtlichen Kirchenmitgliedern und so weiter, und große Gemeinden und 

Klassen und die Gesellschaft, wenn die kleine alte Kirche dort unten immer noch da unten ist und in 

einem Chaos wiedergeboren wird, wie es jede Geburt ist, Sie zahlen immer noch den Preis, gehen 

immer noch runter und sterben aus, handeln genauso wie damals, als sie am Pfingsttag geboren 

wurden, die gleiche Art von Kirche da unten...  

 

Sie werden unter dem Bund der Kirchen geschlossen und ausgeschlossen. Es wird ein Boykott sein, 

wie eine Gewerkschaft (Union) oder so. Entweder du kommst rein oder du gehst raus. 074 Das 

Malzeichen des Tieres geht an heute, und das Siegel Gottes ist der Heilige Geist. Ablehnen Es ist das 

Malzeichen des Tieres. Immer, wer den Heiligen Geist sieht, dass du Ihn empfangen sollst, und Es 

nicht tust, nimmst automatisch das Malzeichen des Tieres; denn es gibt nur zwei Klassen zu existieren: 

Alle, die nicht das Siegel Gottes hatten, hatten das Malzeichen des Tieres. Das Siegel Gottes zu 

empfangen, bedeutet also, den Heiligen Geist zu empfangen. Es abzulehnen bedeutet, das Malzeichen 

des Tieres zu haben. Da ist das Ganze Ding. Das ist genau richtig.  

 

Nun, wenn Gott sagt, dass ihr Mein Volk seid, und ihr sagt, dass wir dem Kaiser etwas geben müssen, 

okay, das zeigt, dass ihr das Zeichen habt, genau dort. Genau dort leugnest du einfach Gottes Wort. 

Ich bin der Gott, der alle deine Krankheiten heilt. Nein, ich werde das verwenden, was die Regierung 

von mir verlangt? Ich sage das nur. Das Malzeichen des Tieres ist eine spirituelle Sache, aber es hat 

eine Optik zu es. Und den Optik, sie versuchten, den Menschen eine Impfpflicht aufzuzwingen, 

dorthin, wo die Menschen es einnehmen müssten. Und wenn sie es nicht nahmen, wurden sie 

boykottiert. Sie konnten nicht fliegen, sie konnten nicht zu Banken gehen, sie konnten viele Dinge 

nicht tun. 

 

Sie werden es jetzt tun. Sie haben herausgefunden, dass es mit dem Impfstoff nicht funktioniert, aber 

es wird funktionieren, wenn sie ein CBD haben, dass eine Kryptowährung ist, weil sie Sie einfach 

abschalten werden. Weißt du, du versuchst, dein Auto so zu fahren wie die Menschen in China. Und 

wenn Ihr Sozial Score falsch ist, tut es mir leid, aber Sie müssen es mit den Füßen tun. Ihr müsst zu 

Fuß gehen. Besorgen Sie sich also besser ein Fahrrad, denn Sie werden nicht in der Lage sein, Auto 

zu fahren. Alles klar. Jetzt habe ich all das wiedergegeben, was Bruder Branham gesagt hat. Ich gehe 

jetzt in die Schrift und zeige dir, was sich entwickelt. 

Römer 7:1 ¶ Oder wisst ihr nicht, Brüder — denn ich rede ja mit Gesetzeskundigen —, dass das 

Gesetz [nur] so lange über den Menschen herrscht, wie er lebt? 2 Denn die verheiratete Frau ist 

durchs Gesetz an ihren Mann gebunden, solange er lebt; wenn aber der Mann stirbt, so ist sie von 

dem Gesetz des Mannes befreit. 3 So wird sie nun bei Lebzeiten des Mannes eine Ehebrecherin 
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genannt, wenn sie einem anderen Mann zu eigen wird; stirbt aber der Mann, so ist sie vom Gesetz frei, 

sodass sie keine Ehebrecherin ist, wenn sie einem anderen Mann zu eigen wird. 4 Also seid auch ihr, 

meine Brüder, dem Gesetz getötet worden durch den Leib des Christus, damit ihr einem anderen zu 

eigen seid, nämlich dem, der aus den Toten auferweckt worden ist, damit wir Gott Frucht bringen. 

 

Worauf will ich nun hinaus? OK, ich komme an das Gesetz. Das Gesetz des Ehebruchs ist das Gesetz, 

in dem sie dich steinigen würden. Und wir werden in dieser Nation 100 Pfund Gesundheitssteine 

erhalten. Es kommt, und es wird kommen, weil die Menschen Ehebruch vor dem Wort begangen 

haben.  

 

Apostel Paulus sagt uns, dass das Gesetz, das den Ehevertrag regelt, dasselbe Gesetz ist, das Gott und 

Sein Volk regiert. Behalten Sie das jetzt im Sinn, denn wir werden dorthin gelangen. Apostel Paulus 

sagte: 

 
2 Denn die verheiratete Frau ist durchs Gesetz an ihren Mann gebunden, solange er lebt; wenn aber der Mann 

stirbt, so ist sie von dem Gesetz des Mannes befreit. 3 So wird sie nun bei Lebzeiten des Mannes eine 

Ehebrecherin genannt, wenn sie einem anderen Mann zu eigen wird;  

 

Wenn sie also als Ehebrecherin bezeichnet wird, gibt es auch ein Gesetz, das sich mit der Bestrafung 

einer ehebrecherischen Frau befasst. Und da Amerika sich durch einen Bund, der 

Unabhängigkeitserklärung, mit Christus verheiratet hat, ist es verpflichtet, sein Eheversprechen zu 

erfüllen. Da sie ihr Gelübde, die Unabhängigkeitserklärung, gebrochen hat, muss sie als 

ehebrecherische Nation bezeichnet und mit der gleichen Strafe bestraft werden, mit der die 

ehebrecherische Frau bestraft wird.  

 

Um mit diesem Studium zu beginnen, müssen wir diesen Bund 

zwischen Gott und dieser Nation untersuchen. Dieser Bund, von dem 

ich spreche, ist nicht die Konstitution der Vereinigten Staaten. Das 

ist ein Bund zwischen der Regierung und dem Volk. Aber die 

Unabhängigkeitserklärung ist das Dokument, das das 

amerikanische Volk unter die Autorität Gottes und Seines 

Wortes stellt. Apostel Paulus sagte:  

4 Also seid auch ihr, meine Brüder, dem Gesetz getötet worden durch den Leib des Christus, damit ihr 

einem anderen zu eigen seid, nämlich dem, der aus den Toten auferweckt worden ist, damit wir Gott 

Frucht bringen. 

 

Und so brachten unsere Vorväter ihren Begehr zum Ausdruck, dass diese Nation vom König von 

England und seiner Regierungsform getrennt werden und unter die Herrscher Schaft und Herrschaft 

und Autorität des Gesetzes Gottes kommen möge. Das geschah im Jahr 1776. 

 

4 Also seid auch ihr, meine Brüder, dem Gesetz getötet worden durch den Leib des Christus, damit ihr einem 

anderen zu eigen seid, nämlich dem, der aus den Toten auferweckt worden ist, damit wir Gott Frucht bringen. 

 

Unabhängigkeitserklärung vom 4. Juli 1776. "Wenn es im Laufe der menschlichen Ereignisse für 

ein Volk notwendig wird, die politischen Bande, die es mit einem anderen verbunden haben, 

aufzulösen und unter den Mächten der Erde die gesonderte und gleiche Stellung einzunehmen, zu der 

die Gesetze der Natur und des Gottes der Natur sie berechtigen, so verlangt eine anständige Achtung 
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in den Meinungen der Menschheit, dass sie die Ursachen erklären, die zur Trennung zwingen. Wir 

halten diese Wahrheiten für selbstverständlich, dass alle 

Menschen gleich geschaffen sind, dass sie von ihrem Schöpfer 

mit gewissen unveräußerlichen Rechten ausgestattet sind, dass 

zu diesen Rechten Leben, Freiheit und das Streben nach Glück 

gehören. - Dass zur Sicherung dieser Rechte Regierungen unter 

den Menschen eingesetzt werden, die ihre gerechte Macht aus 

dem Bund der Regierten ableiten, - dass, wann immer irgendeine 

Regierungsform diesen Zwecken zuwiderläuft, es ist das Recht 

des Volkes, es zu ändern oder abzuschaffen und eine neue 

Regierung einzusetzen, die ihre Grundlage auf solche Grundsätze legt und ihre Befugnisse in einer 

solchen Form organisiert, wie es ihnen am wahrscheinlichsten erscheint, ihre Sicherheit und ihr Glück 

zu bewirken." 

 

So wird uns in diesem Dokument tatsächlich gesagt, dass, wenn unsere Regierung an den Punkt 

kommt, an dem sie böse ist, sie für diese Zwecke zerstörerisch ist, es ist das Recht der Menschen, sie 

zu ändern oder abzuschaffen. 

 

Was sie am 6. Januar taten, entsprach vollkommen der Unabhängigkeitserklärung. Alles klar. Die 

Bands, die wir verlieren, wie, du weißt, du hast eine Band, die dich zusammenhält, als Ring für 

Ehemänner und Ehefrauen, und was auch immer, sagt er, weißt du, wir müssen diese Banden 

loswerden, die uns im Unrecht halten. Sobald dieser Ehemann tot ist, bist du frei. Dein neuer Ehemann 

ist Christus. 

 

Nun, das sagt uns, dass wir, das Volk dieser Vereinigten Staaten, eine Trennung und Scheidung vom 

König von England und seiner Herrschaftsform erklärt und uns Gott und Seiner Autorität unterworfen 

hatten. Dann stellen wir dabei fest, dass ein Bund für die Regierung des Volkes durch das Volk 

geschrieben werden müsste. Und wir traten in eine republikanische Regierungsform unter einem Bund 

ein, den wir die Konstitution der Vereinigten Staaten nennen. In diesem Bund legten wir fest, dass 

diese unveräußerlichen Rechte, die Gott gegeben hat, auch der Hauptfokus und die Priorität unserer 

Konstitution sein werden, die unser Volk zusammenhält. 

 

Verfassungszusatz (Amendment) I. Der Kongress darf kein Gesetz erlassen, das die Gründung 

einer Religion betrifft oder die freie Ausübung derselben verbietet oder die Redefreiheit einschränkt,  

 

Wissen Sie, wir denken immer, dass der 1. Verfassungszusatz das Recht auf freie Meinungsäußerung 

ist, das Recht, zu sagen, was wir sagen wollen. Aber wir erkennen nicht, dass es zuerst gesagt wurde: 

Gründung der Religion und Verbot der freien Ausübung derselben. Der Kongress soll sie nicht 

antasten. Und doch sagen sie euch, dass ihr eure Kirchen wegen COVID schließen sollt. Das hat gegen 

den ersten Verfassungszusatz verstoßen. 

 

... oder der Presse; oder das Recht des Volkes, sich friedlich zu versammeln und die Regierung um 

Abhilfe für Missstände zu bitten. 

 

Du tauchst am 6. Januar bei der Regierung auf, um deine Trauer zu bekunden. Und was machen sie? 

Sie verhaften dich. Wissen Sie, sie haben damit die Konstitution gebrochen. Sie haben kein Recht das 

zu tun.  
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Verfassungszusatz (Amendment) II. Eine wohlgeordnete Miliz, die für die Sicherheit eines freien 

Staates notwendig ist, darf das Recht des Volkes, Waffen zu besitzen und zu tragen, nicht verletzt 

werden. 

 

Was ist mit New York? Was ist mit Chicago? Was ist mit Saint Louis? Was ist mit all diesen großen 

blauen Städten, die es dir verbieten, mit einer Waffe durch ihre Stadt zu fahren? Sie wissen, dass die 

Konstitution das verbietet. Sie haben kein Recht dazu. Du weißt, dass du ein Recht auf deine Waffe 

hast.  

Fangen wir jetzt an, in Gottes Wort zu schauen, um zu sehen, was Gott über Ehebruch denkt, denn 

diese beiden Dinge gehören zusammen. Als Er die 10 Gebote in 2 Mose 20 gab, war das sechste Gebot, 

das Er den Menschen gab: "Du sollst nicht ehebrechen." Nun, ich denke nicht, dass es eine seltsame 

Sache ist, dass dies das sechste Gebot ist, wenn die Zahl 6 die Zahl des Menschen ist, denn der Mensch 

wurde am sechsten Tag der Schöpfung erschaffen. Und der Mensch beendet nun die ersten 

sechstausend Jahre seines Daseins hier auf Erden, in denen wir wissen, dass tausend Jahre für den 

Menschen nur ein Tag für Gott sind. Daher hatte der, der am sechsten Tag erschaffen wurde, auch 

sechs Tage Zeit, um seine Zeit hier zu verbringen, und es ist dann passend, dass die Vernichtung des 

Menschen am Ende des sechsten Tages kommen wird. 

 

Weißt du, wir werden alle alt. Stell dir vor, morgen bist du verändert. 1000 Jahre mit dem Menschen, 

aber nur einen Tag mit Gott. Morgen seid ihr veränderte Menschen. 

Du bist verändert. Denke darüber in Begriffen der Ewigkeit nach. Denken Sie nicht darüber nach, oh, 

ich muss noch 10 Wochen oder fünf Wochen oder fünf Monate oder fünf Jahre gehen. Ist mir egal. Es 

macht mich nicht zu einem Ding. Ich bin in Ihm. Ich lebe in Ihm. Ich bin ein ewiges Geschöpf. Es 

spielt keine Rolle, was ich hier durchmache, denn ich weiß, dass ich morgen anders sein werde. Halte 

diesen Gedanken fest, okay.  

 

In 3 Mose 20:10 sagte Gott: " Wenn ein Mann mit einer Frau Ehebruch treibt, wenn er Ehebruch treibt 

mit der Frau seines Nächsten, so sollen [beide], der Ehebrecher und die Ehebrecherin, unbedingt 

getötet werden. 

 

Darum sehen wir am Wort Gottes, dass der Tod die Strafe für Ehebruch ist. 

 

Es kommt ein weit verbreiteter Tod für Amerika und die Welt. In Ordnung, eigentlich wird das, was 

ich über die Staatsverschuldung habe, nächste Woche gegeben. Und wir werden mehr darüber 

erfahren, wie Gott diese Dinge zustande bringt. Weil wir in 5 Mose 28 studieren werden. Und Gott 

spricht: Wenn du auf die Stimme des Herrn, deines Gottes, hörst, werden diese Segnungen über dich 

kommen und dich einholen. Aber wenn du nicht hörst, was bedeutet das? Du achtest nicht darauf. 

Wenn du einfach nicht auf das Wort Gottes achtest, dann werden diese Flüche über dich kommen. 

Nun, diese Nation ist an dem Punkt, an dem sie nicht mehr achtet. 1956 durchquerte William Branham 

Amerika, ich weiß nicht, wie oft, und Oral Roberts ließ seine Auslandsmissionen fallen, und Billy 

Graham ließ seine Fallen, und alle durchquerten diese Nation. Und er sagte: "Ich sage voraus, dass 

Amerika es in diesem Jahr ablehnen wird." Wenn Sie sich also den Zustand der wirtschaftlichen 

Verschuldung ansehen, werden Sie feststellen, dass es zu dieser Zeit nicht nur diese Nation, sondern 

die Welt nur eine Art Luftlinie war. Sie waren verschuldet, aber sie waren es auch, es ging hoch wie 

ein Hockeyschläger. Warum? Weil sie diese Botschaft 1956 verworfen haben.  
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Lasst uns einfach unsere Häupter im Gebet beugen.  

 

Gnädiger Vater, wir sind so dankbar, Herr, dass Du dich heute mit uns getroffen hast. Und wir sehen 

diese Dinge und wir haben das Gefühl, wie in meiner Seele, ich habe einfach das Gefühl, dass es zu 

kurz ist, dass wir seitenweise mehr Zitate hätten geben können, in denen dein Prophet zu uns 

gesprochen hat. Aber Herr, wir danken Dir trotzdem dafür. Und wir bitten Dich, Herr, hilf uns, bereit 

zu sein, das zu empfangen, was wir nächste Woche haben werden. Und auch, wenn wir uns mit den 

Bedingungen der Kirche befassen, wissen Sie, dem Rat der Kirchen. Hilf uns, Weisheit zu haben, um 

zu sehen, was gerade passiert. Weil alles geheim ist, und es ist schwer, etwas über den Rat der Kirchen 

zu finden. Sie können nach den Rat der Kirchen suchen und nichts finden.  

 

Aber wir wissen, dass irgendwo jemand etwas geschrieben hat. Also Herr, wir beten nur um Einsicht, 

zu wissen, was geschieht, zu wissen, was durch die Stimme deines Propheten bestimmt ist. Wir beten 

nur, dass wir die Zeichen finden, Herr, wenn wir die Rolltreppe hinuntergehen, Herr, in dem Tunnel, 

der Parousia genannt wird. Wir haben 81 der 86 Veranstaltungen gesehen. Und Herr, wir warten auf 

den nächsten zu kommen. Und wir warten auf die Große Depression, die über diese Nation 

hereinbrechen wird und sie in den Ruin treiben wird. Und wir wissen, dass es die ganze Welt tun wird, 

und dann werden sie ihre Seele dem Teufel übergeben und von dem Tier in seinem System gefangen 

genommen werden. Also vertrauen wir all dieses Studium einfach Dir an, im Namen Jesu Christi, 

Amen. 

 

 


